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! ! ! !上海市足协昨天透露，他们已经收
到申花俱乐部递交的申请 !"#$ 赛季中
超俱乐部注册材料。这很大程度上也意
味着，不管申花的股权问题如何解决，这
支球队基本不会离开了。

在此之前，因为上海市足协不同意
申花迁移主场，申花俱乐部于 #月 !日
向中国足协仲裁委员会提请仲裁。#月 %

日中国足协仲裁委员会给申花发去传
真，通知其提交的相关仲裁申请因属于
重大疑难案件，将延期审查。在这样的背
景下，申花也无法按照相关要求，在规定
的 #月 #&日前完成新赛季注册手续。

一个星期前，联赛理事会向申花发
去了一份传真，明确对申花作出回复。
第一，在仲裁委员会作出裁决前，申花
俱乐部仍应在原注册地上海市足协办
理注册手续；第二，如最终裁决结果导
致注册地不同，则按照仲裁结果变更注
册地；第三，请将相关的职业足球俱乐
部准入材料最迟于 ' 月 !& 日前提交至
我部审核；第四，如未在规定时间内提
交或审核结果不合格，则按中国足协相

关规定予以处理。申花俱乐部在 !" 日
向上海足协递交了相关材料。“我们的
确已经收到了申花足球俱乐部送来的
注册申请材料，但由于还有一些资料不
齐，他们目前也正在海外拉练，所以还
要等他们补齐材料后才能出具确认
函。”上海足协表示。而申花只有在拿到
上海足协的确认函后，才能向中国足协
申请注册，参加 !"'$年联赛。

本报记者 关尹

! ! ! !一切从新开始，梦想的彼端，是一
颗勇不言败的冠军之心。对于老而弥坚
的费德勒而言，本届澳网更似他的正名
之旅。去年澳网半决赛，费德勒和穆雷
打出一场荡气回肠的 &盘经典大战，年
轻的穆雷成功地阻挡了瑞士球王的复
兴脚步。此后费德勒低迷了一个赛季。
时隔一年，穆雷和费德勒再次在澳网相
遇，瑞士人却已换了新血。坚定使用更
大拍面的球拍，邀请童年偶像埃德博格
担任新教练，以及来自家庭更温暖窝心
的支持，三件法宝，让新赛季的费德勒
满血复活。

换拍如换刀
费德勒的第一个新武器就是球拍。

之前费德勒一直用拍面 %"平方英寸的
球拍统治男网。直到上个赛季，费德勒
第一次对球拍武器失去自信，并开始寻
求改变。“我不断调试球拍，跟球拍设计
者们说明是轻了还是沉了，然后通过比
赛检验调整。新球拍的表面积做了调
整，目前来看，新款球拍用起来更有威
力，效果很好。我现在的状态，经过四五
个月的调整后，感觉很好。”
对费德勒来说，换拍更多是一种无

奈。随着年龄增长，他已无法像过去那
样完美地控制小球拍。在战绩下滑明
显、排名跌出世界前四的情况下，他选
择改变，此举可以说十分明智。当年桑
普拉斯在职业生涯暮年仍坚守旧拍，不
愿妥协，退役后追悔莫及。

温布尔顿曾经是费德勒最具统治
力的赛场，然而，!"'(赛季费天王却止
步次轮，随后他宣布“换拍”决定。他将
过去的 %"平方英寸拍面，换成了 %)平
方英寸。意味着有效击球区面积至少增
长 &*。

偶像当教练
费德勒继续着“改造”计划。去年

'"月，费德勒在个人官网上宣布与合
作三年半的教练安纳孔分手，结束合
作关系。“经过最近几周的反复交谈，
我们彼此都认为是时候分开。”费德勒
在声明中称，并表示：“当我们开始合
作的时候，我们便明确了一个三年计
划，即再赢得一个大满贯冠军以及重
新夺回世界第一位置，现在这些目标
都已经实现。”之后，曾经六夺大满贯
单打冠军的瑞典名宿埃德伯格加入了
费德勒的团队。“多听取一个人的意见
总是更好。我肯定能从他丰富的经验上
获益。”
昨天费德勒与穆雷的比赛中，镜头

不断拍到双方的球员包厢。那里有两位
!"年前的网球传奇。伦德尔面色沉重
地看着穆雷，埃德博格则一脸轻松地坐
在费德勒妻子身边。有这位费德勒的童
年偶像坐镇，费德勒赢下了目前最重要
的一场胜利。

费德勒邀请瑞典名宿埃德博格加
盟他的团队，被外界认为是费德勒最大
胆的一次尝试。在名教练安纳孔离任
后，也只有埃德博格够资格给费德勒指
点江山。澳网两周比赛中，费德勒说他
从儿时偶像埃德博格那里学到了很多
东西，他表示，瑞典名宿给他带来很多
新鲜的东西，新教练埃德博格对于自己
的改造主要是让自己在比赛中打得更
加具有攻击性，对自己非常有用。

站在巨人的肩膀上寻找失去的辉
煌，费德勒说埃德博格的支持让自己变
得更加自信，“对我来说，能够在我的团
队中拥有他这样的成员着实荣耀，我始
终和他并肩战斗。”

妻子又怀孕
征战澳网，费德勒的脸上始终带着

温暖的笑容。赛场边依然有妻子米尔卡
摇旗呐喊的身影，而他更知道，妻子并
非一个人在加油———她的肚中，有他们
新的爱情结晶。

费德勒和妻子米尔卡相识于悉尼
奥运会，!""% 年结束长达 % 年的爱情
长跑完婚，同年的 +月 !(日瑞士天王
就当上了爸爸，生下一对可爱的双胞胎
女儿，这几年费天王的女儿不时出现在
看台上为老爸助威，抢去不少风头。

期待新生儿的诞生成为费德勒网
球事业的新动力。去年赛季结束后，费
德勒没有像过去那样接表演赛的单子，
'个多月一直在家潜心冬训，估计也有
方便照顾太太的考虑。小家伙带来新运
气，澳网上费德勒的火热手感无疑证明
了这点。可以想见，未来费德勒出战比
赛的时候，组委会必须为瑞士名将的家
庭观战团准备更大的球员包厢了。

没有人知道费德勒是不是还可以
夺得大满贯奖杯，或者重返世界第一，
但可以肯定的是，费德勒依旧在为取得
更高的成就在努力，他对于网球的那份
执着和热爱从未消退，这名“老兵”的辉
煌还会继续。 本报记者 厉苒苒

! ! ! !为期两天的足代会昨天闭
幕。除了换届改选之外，本届足
代会最受关注的焦点，就是未来
十年中国足球的规划。让人有些
意外的是，长达 ''页的《中国足
球中长期规划纲要（讨论稿）》
中，没有提及任何具体目标，甚至
没有世界杯目标，只是表示：“到
!"!(年，要力争跻身亚洲前列，
并具有冲击世界杯的竞技能力。”
相比于 !""(年足代会上放

出的那些“卫星”，相比于韦迪上
任时喊出的“五年重返亚洲一
流”，本届足代会上，中国足协抛
出的《中国足球中长期规划纲
要》要低调得多。与之前媒体披
露的“争取进军 !"')年和 !"!!

年世界杯”内容不同，这一次，足
协没有为国足制定任何明确的
目标。据了解，足协原本将这两
届世界杯出线放在最初制定的十
年规划中，却迫于压力，在足代
会召开前夕剔除了这样的论调。

在足协副主席于洪臣所做
的《中国足球中长期规划发展纲
要,讨论稿-》中提出，“全面建设
亚洲足球强国是我国足球界在
未来 !"年的总体目标。前 '"年
努力实现以下目标：一是规模发
展，宣传推广足球运动，使足球
运动更加普及，足球人口显著增
长；二是成绩目标，各级男女足
国家队竞技水平稳步提高，努力
争取缩短与亚洲最高水平的差
距，在亚洲和世界足坛的排名显
著上升，职业联赛整体规模和竞
技水平达到亚洲一流；三是协会
建设，建设全国范围内科学、专
业、高效的中国足协和会员协会
组织构架，中国足协努力成为亚
洲最佳会员协会之一。”

'%%(年至 !""!年、!""(年
至 !"'!年，中国足协已经用 !"

年的时间搞了两个十年规划，最
终却只给自己留下了说大话、不
作为的烙印：职业联赛经历最初
的一段鼎盛时期，国家队唯一一
次闯进世界杯，除此之外再无成
就。这一回不喊口号，足协显然
是有所顾忌，担心再被外界扣上
好高骛远、急功近利的帽子。

不过，这样一种说法到底是务实还是空洞？圈内人士
的看法也出现了分歧。在进行俱乐部讨论时，大连阿尔滨
总经理迟尚斌就认为，职业足球发展目标应更加具体。
“韩国和日本都有明确的足球发展计划，其中设立了具体
的目标。比如，日本就提出用 &"年的时间拿到世界冠
军。”他表示，如果计划中有具体的数字，目标会更加明
确，“比如各级国字号队伍的目标，比如青少年足球人口
的数量。”而北京国安副董事长张路则与他不同，“务虚其
实是进步，正说明我们已经认识到，短期内成绩难有剧
变，复兴中国足球非朝夕之功。” 本报记者 关尹
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申花已向上海足协申请注册

澳网男单四强对阵图
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! ! ! !上视五星体育频道明天 '(时将转
播澳网公开赛女双决赛实况，'.时 (/

分将转播男单半决赛实况。
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